

26 de febrero de 1950

Sr. D. Antonio de la Torre  
MADRID

Apreciado Don Antonio: Recibí su carta del 18 del actual, y tanto por ella como por otra que he recibido de Paz, me entero de que Ud. ha estado enfermo y de la consoladora noticia de que se halla ya mejor. Cuidese don Antonio y no haga bromas con el frío y el trabajo excesivo.

Aprovechando una oportunidad, escribí a Balbín sobre mi asunto de la Sección del "Zurita", esperando que cuando Ud. pueda hablarle encontrara el terreno propicia para la solución rápida de mi asunto. Dirá Ud. que soy un impaciente, pero la situación desde Madrid se ve con ojos muy distintos que los de aquí.

El "Zurita" -a pesar de que ahora nadie cobra- despliega una actividad tremenda. Está por aquí C. Marinesco que ha quedado admirado. Precisamente Marinesco guarda muy buenas ausencias, y le recuerda cuando Vd. tomó posesión de la cátedra de Barcelona. Le ha gustado muchísimo sus "Documentos".

Dada la situación actual, ni me atrevo a firmar nada ni a proponer nada. Ahí está el armario tan vacío como el día que lo trajeron. Por cierto que le agradecería encargara a Paz examinara en Pagaduría el estado de los pagos sobre las dos facturas pendientes de esta Sección.

Vendrán Udes. pronto a Barcelona? Esperarán a últimos de Marzo, cuando las conferencias? Espero que me tendrá informado sobre esos extremos.

Muchos recuerdos de Rosario para doña Engracia y Ud., a los que uno los mios. Le saluda afectuosamente,